

# Sehr geehrte Mitglieder des PolizeiSportVereins Köln,

ich gratuliere Ihnen sehr herzlich zu Ihrem 100-jährigen Bestehen. Die Sportstadt Köln ist zu Recht stolz auf die vielen Vereine und Organisationen, die einen großen Teil zum einzigartigen Lebensgefühl unserer Stadt beitragen.

Gegründet wurde der PolizeiSportVerein Köln mit dem Ziel, Dienst- und Freizeitsport miteinander zu verbinden. Schon frühzeitig öffnete sich der Verein für Zivilpersonen und bot damit den Kölner\*innen die Möglichkeit, die Menschen, die bei der Polizei arbeiten, im sportlichen Miteinander näher kennen zu lernen. Heute bietet der PolizeiSportVerein mit seinen 15 Abteilungen ein attraktives Sportangebot und ist ein wichtiger Anlaufpunkt für die Menschen in unserer Stadt.

Für die Kölner Polizist\*innen stärkt die gemeinsame sportliche Aktivität den kollegialen Zusammenhalt.

Sie lernen sich besser oder von anderen Seiten kennen, wozu im Arbeitsalltag oft wenig Zeit bleibt.

Sie knüpfen Verbindungen, sie bauen Vertrauen auf und die im Sport selbstverständliche Teamarbeit setzt sich dann oft auch im Betriebsalltag fort. Ich hoffe sehr, dass Sie, liebe Polizist\*innen, auch weiterhin mit großer Begeisterung Ihren Betriebssport ausüben werden.

Allen Mitgliedern des PolizeiSportVereins Köln wünsche ich eine schöne Jubiläumsfeier.

Bleiben Sie weiterhin in Bewegung!

Henriette Reker

Oberbürgermeisterin der Stadt Köln

